



## Comité Paritario de Hospital San Vicente recibió certificación Oro de Mutua de Seguridad

Con gran satisfacción por parte de las autoridades y miembros del Comité Paritario de Higiene y Seguridad (CPHS) del Hospital de San Vicente fue recibida la certificación en categoría "oro" entregada por la Mutua de Seguridad, donde se destacó el compromiso, constancia e innovación en la gestión preventiva que el CPHS ha desarrollado al interior de la organización y que se ve reflejada en el logro de este gran hito en seguridad, tanto para los funcionarios como para los usuarios del establecimiento.

Al respecto, el director (s) del Hospital de San Vicente, Anibal Donoso, indicó que este reconocimiento al comité, da cuenta del trabajo realizado por sus integrantes "quienes se caracterizan por el compromiso que ellos tienen con el hospital, con los funcionarios y los usuarios, es un premio a su esfuerzo y su voluntad, que es la fuerza motriz que les ha permitido alcanzar este logro.

Por su parte, el asesor de la Mutua de Seguridad, Sebastián Rivera, destacó que este reconocimiento "valora la gestión preventiva, la gestión de capacitación y la seguridad al interior del Hospital de San Vicente, tiene que ver con el logro del comité paritario como un ente autónomo que tiene un poder de autogestión en la actividad preventiva dentro de la organización y los instamos a seguir tra-



bajando por lograr ambientes laborales sanos y seguros, ayudando también a la comunidad".

Para la presidenta del comité paritario, María Teresa Muñoz, el haber logrado esta certificación "es un logro porque nuestro hospital nunca había acreditado y cuando asumimos nos pusimos esta meta y en menos de un año pasamos de certificación bronce a oro y eso ha sido gracias a un gran trabajo en equipo que nos ha permitido inculcar a los funcionarios una cultura preventiva, reforzando las buenas prácticas de higiene y seguridad. También resguardar la seguridad buscando estrategias de

prevención, tanto físicas como de salud mental, para el bienestar de nuestros funcionarios".

Finalmente, agradeció a los inte-

grantes del CPHS por su compromiso, al igual que a la prevencionista de riesgos del Hospital, Andrea Valenzuela y la asesora de la mutua, Lo-

rena Aravena que apoyaron el trabajo del comité "a nuestros directivos y gremios y, por supuesto, a todos los funcionarios de este hospital, ya que

esta certificación a categoría oro refuerza la importancia del trabajo en equipo y el compromiso con la seguridad y el bienestar de todos".

